



石の門



【 5月22日 生徒総会 】

時間は誰もが平等ではない（全校朝会講話）

校長 北山 智博

5月の全校朝会で「時間は誰もが平等ではない」という話をしました。「1日24時間というのは誰もが同じなので平等だ」と考えがちですが、決して平等に与えられているわけではないのだそうです。

たとえば、1時間という時間について、昔（江戸時代）の1時間と現代の1時間では意味合いがまるで違います。1時間でできる行動や移動距離などは大きく違います。

また、人によっても1時間のうちで求められる仕事量や内容は全く違います。分刻みでスケジュールが決められている人とぼんやりと生活している人とは「やるべきこと」や「できること」も大きく異なってきます。

物理的には同じ1時間でも、求められる成果や得られる成果は、人によって、使い方によって大きな差があります。

つまり物理的な時間（1日24時間）を増やすことはできませんが、使い方によっては時間の密度を濃くすることができます。

「時間がない」といって忙しく行動している人と、余裕を持って行動している人の違いは密度の濃い時間を過ごしているかどうかの違いでもあるそうです。

新年度はスタートしたばかりですが、あっという間に時間は過ぎ、気付くと夏休み！もう年末！ということになりかねません。だからこそ一日一日を大切に、密度の濃い時間を過ごし、効率のよい行動を取って充実した毎日を送ってほしいと思います。常に頑張る必要はありません。ゆったり、のんびりする時間も必要です。バランスが大切です。

授業参観・PTA総会・部活動保護者会 4月25日(金)

今年度もたくさんの保護者の方々からご来校いただきました。授業参観では学級集団づくりなどの活動をとおして、生徒や学級全体の様子を見ていただきました。授業参観後にはPTA総会、学校説明会が開催され、今年度の活動方針や計画が承認されました。保護者の皆様には今町中学校の教育活動、並びにPTA会員としてのPTA活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



1年生 授業参観の様子

今町春季例大祭巡行(白張) 5月2日(金) 3日(土)

5月2日(金)はあいにくの雨天により中止となりましたが、3日(土)には、白張が、晴天のもと行われました。今年度は、昨年度に比べやや人数が減ってしまいましたが、2年生を中心に全学年の生徒が参加しました。活動を通じて地域の方々と触れ合うことで、今町の伝統行事の担い手として伝統を継続していく意義を感じ、考える機会となったことと思います。



挑戦～Be the Change～

風雄会総会 5/22(木)

全校が体育館に集まり、風雄会総会を行いました(表面写真参照)。今年度も学年を問わず、質問・意見が多数出されました。風雄会活動について生徒全員で考え、取り組んでいこうという気持ちが感じられました。今年度のスローガン「挑戦～Be the Change～声量・人間関係」には、自分から積極的に役割を果たし、全校生徒が互いに関わることで、よりよい人間関係や積極性を築いていくという願いが込められています。

コミュニティスクール委員会

5月23日(金)

令和7年度のコミュニティスクール委員会がスタートしました。新委員長のもと、2名の委員と4名のPTA役員の協力員の方々を新たに迎え、学校運営や行事に対しご協力いただきます。風雄祭での伝統芸能鑑賞やNewワンデイマッチ、職業講話など、今年度もよろしくご協力いたします。



今後の主な予定

- | | |
|----------------------------|---------------------------|
| 6月 2日(月) 民生委員児童委員挨拶運動(～6日) | |
| 3日(火) 中越地区大会激励会 | |
| 5日(木) 1・2年凧揚げ | 12日(木) 地区大会(バド) |
| 6日(金) 地区大会(卓球) | 13日(金) 地区大会(陸上) |
| 7日(土) 今町中之島大凧合戦(～9日) | 14日(土) 地区大会(陸上、野球) |
| 地区大会(バスケ、テニス、卓球) | 15日(土) 見附市総合防災訓練 |
| 9日(月) 3年生地がらめ体験 | 17日(火) 地区大会(水泳、バスケ) |
| ベトナムダナン訪問団来校 | 18日(水) 地区大会(水泳、バスケ、卓球、野球) |
| 10日(火) 地区大会(バレー、テニス) | 20日(金) 地区大会(バレー) |
| 11日(水) 地区大会(バド、野球、テニス) | 21日(土) 地区大会(バレー) |

★地区大会の競技ごとの会場、日程等は、それぞれの引率計画等でご確認下さい。勝敗等結果によって大会が2日目以降に続く場合もあれば、続かない場合もあります。

★5月30日(金)で移行期間が終了し、6月2日(月)から『tetoru 欠席連絡』の本格実施となります。原則、午前8時までにtetoruにて欠席等の連絡をお願いします。電話での対応も可能ではありますが、ご理解とご協力をお願いします。